

みんな一緒にがんばった！

# 秋の大運動会 **フォト** **アルバム**

市内の保育所（園）、幼稚園でこの秋に開催された運動会。子どもたちはみんなと一緒に競技を頑張り、練習の成果を家族の前で披露しました。

笑顔であふれた運動会の様子をご紹介します。



10/1

**八日市場保育所** 白組に負けたくないよう、みんなの力を合わせて赤玉を入れました。



10/2

**匝瑳保育園** “デカパン”をはいて、お父さんと全力で走りました。



10/1

**共興保育園** 練習したバルーン遊戯を友だちと上手に披露。



10/2

**椿海保育園** お母さんと一緒に作ったタコ焼きをゴールまで運びました。



9/24

### 東保育園

「よいしょ、よいしょ!」、みんなと力を合わせた綱引き。



9/25

### 平和保育所

お父さんと一緒にきれいな花で飾り付け。



9/27

### 須賀保育園

おうちの人の前で友だちとかわいいダンスを披露しました。



9/30

### 豊栄保育所

親子で力を合わせ、コーンを運び全力疾走。



10/2

### 栄保育園

ランドセルを背負って鉛筆をバトン代わりに、一生懸命走りました。



10/8

### あかしあ幼稚園

旗を使った体操。元気にみんなの前で披露することができました。



10/8

### のさか幼稚園

「やったー!」、チームの勝利を笑顔で喜びました。



10/9

### 八日市場幼稚園

ヒーローに変身して、お母さんと手をつないで駆けっこ。